



Al fin puedo lucir mi rostro
segura y sin maquillaje



Av. Manquehue Norte 1707 of. 204,
Vitacura.
Tel: 2 219 0161

Providencia 2019 piso 3 of. 31-B
Tel: 2 334 2263
Metro Pedro de Valdivia

www.clinicaprimapie.cl



Láser Para Rosácea

¿Qué es rosácea?

Es una enfermedad crónica de causa desconocida que se caracteriza por el enrojecimiento facial frecuente, especialmente asociado a la ingesta de alcohol, bebidas calientes, alimentos picantes, fuentes de calor, sol y stress. Se presenta principalmente en mujeres en edad media de la vida pero puede afectar a ambos sexos y desde la infancia.

En general es progresiva, principalmente si no se realiza tratamiento. El enrojecimiento frecuente produce la dilatación permanente de algunos vasos capilares, especialmente en nariz y mejillas. En los casos de rosácea inflamatoria se observan espinillas, quistes y engrosamiento de las glándulas sebáceas (Rinofima o nariz de payaso). En aproximadamente el 50% de los casos inflamatorios hay compromiso ocular (Ojo seco, irritable, enrojecido, inflamación de párpados)



¿Es posible prevenirla?

No, debido a que hay una predisposición hereditaria. No hay un tratamiento curativo pero el tratamiento permite su control.

¿Cómo se trata?

La evaluación dermatológica es fundamental. Los tratamientos varían según la severidad y síntomas. Su médico podrá indicar el esquema de tratamiento adecuado para su caso. Estos pueden incluir cremas, medicamentos orales y láser.

¿En cuáles casos se utiliza láser?

El láser se utiliza en los pacientes que presentan enrojecimiento frecuente o permanente, vasos capilares dilatados (telangiectasias) y engrosamiento nasal, siempre que se haya controlado el cuadro inflamatorio (espinillas) previamente.

¿Qué efectos produce el tratamiento láser?

Disminuye el enrojecimiento y elimina los capilares dilatados, mejorando notablemente el aspecto estético y los síntomas asociados de calor, ardor y prurito. Los episodios de enrojecimiento y espinillas disminuyen en frecuencia y severidad.

¿En qué consiste el tratamiento?

Sobre piel limpia se aplica gel transparente, los pulsos de rayo láser son absorbidos por la hemoglobina contenida en los capilares generándose calor que provoca la coagulación y posterior reabsorción del vaso. Algunos pacientes pueden requerir anestesia local (crema) previo al tratamiento pero en general es bien tolerado con el uso del gel frío y del enfriador asociado al aplicador láser. La cantidad de sesiones varían siendo 2 en promedio.

¿Qué ocurre después del tratamiento?

Inmediatamente después la piel tratada queda transitoriamente enrojecida y ardorosa. Los capilares de mayor diámetro pueden tornarse oscuros por la coagulación interna. Rara vez se pueden desarrollar ampollas. Los primeros resultados se observan aproximadamente a partir del séptimo día.

¿Qué cuidados debo tener después del tratamiento?

Evitar el sol y cosméticos irritantes o abrasivos. Debe utilizar protector solar